
IL GARGANO COME UN BRACIERE. 
Si cercano i colpevoli.

Pochi controlli e 
molta incuria al 

quartiere "Ferrovia".

Altri due buoni 
arrivi in casa 

rossonera.

Libri, musica 
e spettacolo in 

Capitanata.
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500 Ettari andati in fumo. Paura e 
sgomento per l'incendio sul gargano.

Un disastro ambientale che 
cancella 500 ettari di macchia
mediterranea dal Gargano. 
Fiamme partite, secondo le prime 
segnalazioni, da località 
Mannarelle e che si è sviluppato 
abbracciando la zona compresa tra 
Ischitella e Vico del Gargano, 
imponendo anche l'evacuazione, 
poi rientrata, di una decina di 
famiglie. Fiamme, fumo, migliaia 
di alberi distrutti e ancora non 
sappiamo quanti animali possano 
essersi trovati intrappolati in un
rogo la cui minaccia non è ancora 
possibile definire se possa essere 
stata accidentale o volontaria. 
Questa mattina tutta l'area è stata 
interessata dal lancio d'acqua da 
parte dei Canadair della 
protezione civile, questo per 
mettere al sicuro alcuni punti più 
interni dove le fiamme, a causa del 
vento, potevano riprendere vigore. 
Sarà, comunque, difficile definire 
la natura dell'incendio, almeno per 
il momento. A confermarlo è stato 
lo stesso comandante dei vigili del 
fuoco di Foggia, Luigi Diaferio, 
che ha definito la situazione sotto 
controllo dopo momenti 
impegnativi con l'incendio che si 
stava muovendo verso la statale. 
Sul devastante incendio è 
intervenuta anche Coldiretti 
Puglia secondo cui quanto 
accaduto nelle ultime 24 ore sul 
Gargano è solo la punta 
dell'iceberg rispetto alle 
tantissime segnalazioni di incendi 
e richieste di intervento negli 
ultimi due mesi.

Fermi al palo, c’è chi sostiene 
per    colpa della burocrazia per 
alcune certificazioni mancanti, chi 
per disinteresse, chi anche per 
questioni politiche . Per un 
motivo o per un altro l'aeroporto 
Gino Lisa di Foggia è ancora 
bloccato anche per i voli 
charter    cosi come per la base 
regionale della protezione civile, 
mai come in queste ultime 24 ore 
fondamentale dopo gli incendi sul 
Gargano. . Il silenzio attorno al 
Gino lisa viene rotto dal comitato 
Gino Lisa preoccupato per 
l'assenza di notizie in 
considerazione del fatto che dal 
15 luglio l'aeroporto doveva 
essere operativo ma a tutt'oggi 
non ci sono tracce di una 
imminenti attività. 

Intanto, la Regione Puglia, 
attraverso il vice presidente 
Raffaele Piemontese, ha 
sottolineato come "la Regione farà 
la sua parte per aiutare chi ha 
subito danni e se si dovesse 
accertare che l'incendio è doloso, 
come pare, sarebbe l'ennesimo 
atto di criminali malati che 
devono essere assicurati alla 
giustizia" ha concluso Raffaele 
Piemontese.

Le conseguenze dei roghi potevano essere più devastanti.

Intanto, l'aeroporto resta fermo.  
Interviene il comitato Gino Lisa.



INCENDI: IN ATTESA DELLA OPERATIVITA' 
DELL'AEROPORTO PER LA PROTEZIONE CIVILE.

Nelle ultime 24 ore un incendio 
ha nuovamente interessato il 
Gargano provocando danni e 
devastando un’ampia zona di 
macchia mediterranea tra 
Ischitella e Vico del Gargano. Il 
Presidente del Gruppo Misto 
alla Regione Puglia, consigliere 
Paolo Dell’Erba, ha voluto 
rivolgere un ringraziamento a 
tutti gli operatori delle forze 
dell’ordine, i vigili del fuoco e 
gli uomini e donne della 
protezione civile che 
ininterrottamente hanno 
lavorato per evitare che le 
fiamme potessero estendersi 
provocando ulteriori danni. 
“Il Gargano avrà ancora una 
volta la forza di rialzarsi e 
reagire, ma tocca alle istituzioni 
impegnarsi affinché episodi del 
genere non accadano più o, 
comunque, siano più facili da 
controllare ed arginare. A 
riguardo ricordo le parole del 
Governatore della Puglia di 
istituire presso l’aeroporto Gino 
Lisa la sede regionale della 
Protezione Civile, 
trasformandola in base aerea 
anche per i canadair che devono 
intervenire in tutta la regione 
per contribuire allo 
spegnimento degli incendi. 
Siamo arrivati all’estate del 
2021 e non ancora possiamo 
rendere operativo lo scalo 
aeroportuale foggiano”, 
conclude Dell’Erba. 

Sul sito della Protezione Civile 
regionale della Puglia oltre a non 
esserci riferimenti dell'imminente 
impegno dell'aeroporto Gino Lisa di 
Foggia o degli incendi delle ultime ore 
sul Gargano, si evidenzia l’esercitazione 
fatta a Lurniza in Montenegro e si 
ricorda l'impegno costante della 
Protezione civile per l'emergenza 
incendi. "In Puglia – 
sottolinea    Antonio Mario Lerario, 
dirigente della sezione Protezione Civile 
della Regione Puglia –    ogni anno si 
sviluppano circa 5 mila focolai di 
incendi quasi tutti non a combustione 
naturale.

In questo scenario assume 
particolare importanza la 
formazione degli operatori e quella 
che abbiamo realizzato ad Ugento è 
un’attività di coordinamento tattica 
finalizzata alla più efficace 
definizione di un lavoro di squadra, 
perché solo ponendo insieme tutte le 
componenti del sistema, 
l’Antincendio è efficace e riesce in 
qualche modo a traguardare il 
risultato della salvaguardia del 
nostro territorio. 

Intanto, la protezione 
civile regionale evidenzia 

le sue esperienze all'estero.

Il consigliere regionale Dell'Erba auspica immediati interventi.
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In Puglia sono stati registrati 6.083 test per l'infezione da 
Covid-19 coronavirus e rilevati 44 casi positivi, lo 0,7% 
dei test. Sono 9 in provincia di Bari, 6 in provincia di 
Brindisi, 3 nella provincia BAT, 1 in provincia di Foggia, 20 
in provincia di Lecce, 4 in provincia di Taranto, 2 casi di 
residenti fuori regione. 1 caso precedentemente 
attribuito a provincia non nota, e stato classificato oggi, 
per cui il totale odierno resta 44. Sono stati registrati 3 
decessi in provincia di Taranto. Dall'inizio dell'emergenza 
sono stati effettuati 2.754.985 test; 245.654 sono i pazienti 
guariti; 1.647 sono i casi attualmente positivi dei quali 
1.567 in cura ai domiciliari e 80 ricoverati. Il totale dei 
casi positivi Covid in Puglia è di 253.957. 

La Regione Puglia, al fine di favorire 
l’applicazione delle “Buone Pratiche” 
utili allo sviluppo dei livelli di 
assistenza e al miglioramento della 
qualità della vita dei cittadini 
pugliesi, ha riconosciuto la 
costituzione dell’Organismo di 
Coordinamento dei Comitati 
Consultivi Misti (CCCM) delle 
Aziende Sanitarie Locali e/o 
Ospedaliero-Universitarie ed IRCCS, 
formalizzando così il condiviso 
impegno di dare corso a stabili e 
periodiche iniziative di confronto e 
cooperazione tra il CCCM e la 
Regione Puglia, con il correlato 
interessamento, ciascuno 
nell’ambito delle proprie 
competenze, delle rispettive 
articolazioni. Il Comitato Consultivo 
Misto, composto dalle Associazioni 
di Volontariato e tutela dei cittadini 
presenti sul territorio, ha funzioni 
propositive e consultive. Presidente 
del Comitato Consultivo Misto del 
Policlinico Riuniti di Foggia è Walter 
Antonio Mancini





Sequestrati 2 kg di droga al 
rione "Cappuccini" di lucera. 
A partire dalle prime luci 
dell’alba di oggi, martedì 13 
luglio 2021, nel famigerato Rione 
“Cappuccini” di Lucera, Polizia, 
Carabinieri e Finanza hanno dato 
vita ad una vasta ed intensa 
attività coordinata finalizzata al 
contrasto alla criminalità. 
Personale del Locale 
Commissariato di polizia, militari 
della relativa Compagnia 
Carabinieri e della Tenenza della 
Guardia di Finanza, coadiuvati da 
unità cinofile della Polizia e dei 
Carabinieri, da due team dello 
Squadrone Eliportato Cacciatori 
di Puglia e militari del Nucleo 
Investigativo CC di Foggia, 
hanno dato vita ad una vasta 
operazione, perquisendo 
abitazioni, cantine, box, garage, 
terrazze, controllando mezzi e 
persone sospette. L’esito si è 
rivelato particolarmente 
fruttuoso: oltre 2 chili lo 
stupefacente recuperato tra
cocaina (quasi mezzo chilo), 
hashish (anche in questo caso 
all’incirca mezzo chilo) e 
marijuana (circa un chilo e 400 
grammi in tutto), unitamente a 
materiale per il 
confezionamento    delle singole 
dosi e ad una piccola pressa in 
ferro che gli inquirenti ritengono 
possa essere usata per la 
realizzazione dei cosiddetti 
“panetti” di  “hashish”; non solo: 
venivano recuperate e poste sotto 
sequestro 50 munizioni per arma 
da fuoco di diverso calibro e 48 
munizioni “a salve”; inoltre 
venivano tratti in arresto B M

trentenne noto alle cronache ed 
alle Forze di Polizia e la sua 
convivente D.P. T., anch’ella 
trentenne, nella cui 
disponibilità    Poliziotti e 
Carabinieri rivenivano 2 
panetti di hashish da 100 
grammi ciascuno, per i quali si 
sono aperte rispettivamente le 
porte del carcere di Foggia e di 
Trani, in attesa del giudizio di 
convalida. Venivano altresì 
contravvenzionati e sequestrati 
ai sensi del codice della strada, 
due veicoli sprovvisti di 
assicurazione.

Il servizio, particolarmente 
apprezzato anche dalla comunità
locale, ha messo in luce la capacità 
di operare in stretta sinergia da 
parte delle varie componenti di 
Polizia presenti sul tessuto urbano 
della cittadina federiciana, 
mostrando, ancora una volta, come 
le battaglie possano portare, come in 
questo caso, a brillanti risultati, 
sfruttando lo sforzo congiunto e 
mettendo a “sistema” le rispettive 
risorse. 
Indagini sono ancora in corso sullo 
stupefacente, sulle munizioni e 
sull’ulteriore materiale rinvenuto, 
volti a risalire alla relativa paternità. 
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AVVIO DEI LAVORI PER IL PARCO URBANO 
AL QUARTIERE "FANTASIA" DI SAN SEVERO.

Il sindaco di San Severo, 
Francesco Miglio, ha reso noto 
attraverso la sua pagina social, 
una lodevole attività di recupero 
urbanistico che consentirà ai 
cittadini del quartiere di 
riappropriarsi di una zona 
abbandonata. "Da ieri sono 
partiti i lavori per la realizzazione 
di un parco urbano su via 
Alessandrini nel quartiere “Luisa 
Fantasia”. A giorni vedrà l'avvio  

la cantierizzazione di interventi di 
straordinaria manutenzione dell’ex 
mercato coperto di Via Alessandrini 
che diventerà un’Officina di 
quartiere, un luogo di aggregazione 
e socializzazione. È mia intenzione 
proporre all’Amministrazione 
comunale la intitolazione del nuovo 
parco urbano alla memoria di Don 
Salvatore Camillo, un sacerdote che 
molto ha dato in vita per quel 
rione".

 

Tre ministeri e l'Anci 
(Associazione Comuni) uniscono 
i loro sforzi per combattere il 
caporalato dando un colpo di 
acceleratore al Piano triennale 
di contrasto allo sfruttamento 
lavorativo in agricoltura ed 
avviando anche una mappatura 
delle situazioni più critiche sul 
territorio.

Sono gli obiettivi del protocollo 
d'intesa firmato oggi al Viminale 
dal ministro dell'Interno, 
Luciana Lamorgese, dal 
ministro del Lavoro, Andrea 
Orlando, da quello delle Politiche 
agricole, Stefano Patuanelli e 
dal presidente del Consiglio 
nazionale dell'Anci, Enzo 
Bianco.

FIRMATO AL VIMINALE IL 
PROTOCOLLO D'INTESA PER LA 

LOTTA AL CAPORALATO. 
FOGGIA FU ESEMPIO POSITIVO.

"In passato ci sono stati eventi 
drammatici - ha ricordato 
Lamorgese - ma nel frattempo 
sono anche state portate avanti 
iniziative importanti, come 
l'accordo, il primo in Italia, con 
la Regione Puglia e la 
prefettura di Foggia per 
mettere a disposizione moduli 
abitativi per 1.300 migranti 
impiegati come lavoratori 
agricoli. E progetti analoghi 
sono stati promossi per la piana 
di Gioia Tauro, in Calabria e 
per Saluzzo (Cuneo).
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QUARTIERE "FERROVIA", ENNESIMO 
GRIDO DI ALLARME PER L'INCURIA.
Riceviamo e pubblico l'ennesimo 
grido di allarme e di richiesta di 
intervento da parte 
dell'associazione "Amici del viale" 
per la situazione al quartiere 
Ferrovia di Foggia. "Nonostante 
la situazione sanitaria sia 
tutt'altro che tranquilla e priva di 
rischi, nel quartiere Ferrovia 
questo non si avverte. Il quartiere 
Ferrovia da tempo appare uno 
stato a parte, uno stato nello 
stato, dove non esistono regole, 
né leggi, né controlli da parte di 
chi dovrebbe tutelare la salute 
pubblica e il decoro di una città. 
La vita ai margini della illegalità 
è ripresa in tutti i suoi aspetti, 
dal mercato abusivo h 24, al 
bivacco in strada, dagli 
assembramenti alle risse 
continue. Tutto nella totale 
anarchia e nella totale 
indifferenza delle forze 
dell'ordine. Quando le orde 
dei    nuovi padroni del territorio 
tra via Podgora, via Isonzo    e 
via    Monfalcone, stanchi e 
ubriachi, tornano presso i loro 
domicili, i residenti più 
spregiudicati escono dai loro
portoni e trovano strade luride 
piene di spazzatura di ogni tipo, 
cocci e vetri di bottiglie di birra, il 
cui lancio è l'ultimo spot praticato 
in zona. I vari negozi non 
rispettano alcuna regola tanto 
meno quelle anti Covid , facendo 
entrare persone a decine, senza 
mascherine, senza distanziamento 
in un delirio di illegalità. 

Il servizio nella zona da parte 
della polizia locale    è stato 
sospeso,le altre forze 
dell'ordine chiamate 
insistentemente non 
intervengono perché a loro dire 
hanno da fare cose più serie. 
Restano i cittadini residenti 
disperati da anni di vergognosa 
incuria. In piazza Goppingen 
viene chiusa una baracchina 
perché l'esercente non faceva 
rispettare le regole anti Covid. 

Nel quartiere Ferrovia invece 
nulla....nessun controllo, nessuna 
legge, una terra di nessuno 
lasciata alla mercé di 
comportamenti pericolosi, nocivi 
alla salute pubblica, illegali...terra 
di nessuno ...ma i cittadini che ci 
vivono, che rispettano le regole, 
che pagano le tasse, a chi devono 
appellarsi per vedersi riconosciuti 
i propri sacrosanti diritti? Al 
sindaco del Rione Sanità di 
eduardiana memoria? La 
vergogna di una città è qui e ora.
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Torna il 
ritmo di 

John 
Ippolito.

Eventi, tra musica 
e libri.



Next Green Generation è il tema 
scelto per la XVII edizione di 
FestambienteSud, il festival nazionale 
di Legambiente per il Sud Italia – in 
scena dal 23 luglio al 2 agosto 2021 a 
Monte Sant’Angelo, Vieste e in 
Foresta Umbra – che si aprirà con 
una giornata dedicata alla riflessione 
e al confronto su alcuni temi chiave 
della transizione ecologica. 
“L’obiettivo è discutere su quali 
cambiamenti strutturali è necessario 
imprimere all’economia e ai sistemi 
produttivi, all’organizzazione 
pubblica e agli stili di vita dei 
cittadini per poter davvero 
consegnare un nuovo destino alla 
next generation, i giovani e le 
prossime generazioni che 
opportunamente l’UE ha voluto 
richiamare nel titolo del programma 
di sostegno ai paesi membri dopo la 
crisi pandemica”, spiega Franco 
Salcuni, direttore culturale di 
FestambienteSud, che ha voluto 
fortemente inserire all’interno del 
programma artistico del Festival una 
sezione dedicata agli EcoForum.

Si partirà da storie positive, di 
imprese, organizzazioni sociali e 
pubbliche amministrazioni, che già 
hanno intrapreso una strada 
coerente con le linee tracciate dal 
Green New Deal, con scelte forti e 
significative e con un indubbio valore 
esemplare, dimostrando che la strada 
è percorribile e che il cambiamento è 
già in atto. Venerdì 23 luglio ad aprire 
FestambienteSud, alle ore 9.30 nella 
sala conferenza delle Clarisse a 
Monte Sant’Angelo, sarà l’EcoForum 
sull’economia circolare suddiviso in 
due sessioni. Dopo i saluti 
istituzionali – a cui interverranno il
Sindaco di Monte Sant’Angelo 
Pierpaolo d’Arienzo, il presidente 
della Provincia di Foggia Nicola 
Gatta, il direttore di 
FestambienteSud Franco Salcuni e la 
vicepresidente nazionale di 
Legambiente Vanessa Pallucchi – ci 
sarà la sessione dedicata a “Economia 
Circolare ed impianti industriali: un 
binomio inscindibile”. Daranno il loro 
contributo Lella Miccolis, 
Amministratore Unico Progeva Srl; 
Annalisa Lazzari, AD Eurosintex Srl; 
Fabio Costarella, Responsabile
progetti speciali CONAI; Ruggero 
Ronzulli, Presidente Legambiente 
Puglia; Anna Grazia Maraschio, 
assessora ad Ambiente e Territorio 
della Regione Puglia. A moderare il 
dibattito sarà Laura Brambilla di 
Fondazione Legambiente 
Innovazione.

Gli Eco Forum di 
FestambienteSud



LIBRI IN VETRINA
Carmine Castoro, giornalista e scrittore 
originario di Foggia ma da tanti anni a Roma, 
presenterà il suo ultimo libro "Covideocracy" 
domani sera alle ore 20,30 ad Orta Nova 
presso la struttura Misericordia in via Puglie 
nell'ambito della seconda edizione della 
manifestazione "Io escoconlafantasialive". Alla 
presentazione interverranno:    Francesco 
Gasbarro (giornalista e scrittore) e la 
scrittrice Valeria Pagone. Castoro proseguirà 
il suo tour pugliese anche nei prossimi giorni. 
E' prevista una tappa a Foggia il 23 luglio alle 
ore 18.30 presso Parco Città (Parco San 
Felice).

Alle 7�33 del 15 luglio uscirà “Tornerà l’estate”, il singolo del cantautore John Ippolito anteprima di 
un lavoro discografico più ampio. Il brano scritto e musicato da John è un sussurro alla 
leggerezza, l’autore ha voluto scardinare le tensioni della reclusione da pandemia con tono 
ironico e spensierato, senza mai sconfinare nel banale. Il “Gin Tonic” è il vero protagonista della 
canzone, non è un Cocktail ma un manifesto di libertà, simbolo di aggregazione, socialità e di 
rivoluzione post-pandemica. John parla alla politica col ghigno della sfida e abbraccia il popolo 
del sorriso con un brano allegro, vivo e vibrante.    Tornerà l’Estate è nata dalla tastiera e dalla 
penna di John ed è cresciuta negli studi della “EDRECORDS STUDIO” di Edgardo Caputo, una 
garanzia di professionalità, hanno collaborato inoltre al progetto musicale alle chitarre Donato 
Monterisi (tra gli altri ha collaborato con Jennifer Batten chitarrista di Michael Jackson) ai cori 
Pierluigi Audiello, e infine alla supervisione dei testi Azzurra Ippolito. Mastering effettuato da 
Davide Barbarulo al "20hz20khz Mastering Lab" di Napoli.





Appuntamento d’eccezione e fuori 
cartellone, nell’ambito della composita 
rassegna “San Severo. Sere d’Estate 2021” 
promossa dall’Amministrazione 
Comunale - Assessorato alla Cultura. Il 
prossimo mercoledì 21 luglio, 
nell’incantevole cornice di Piazza 
Municipio, in sinergia e collaborazione 
con il Teatro Pubblico Pugliese, è in 
programma il concerto ARMONIE 
D'ESTATE - Roma Tre Orchestra -. 
Massimiliano Caldi, direttore, Alessandro 
Marino – pianoforte. Saranno eseguite F. 
Mendelssohn: Concerto per pianoforte n. 
2 in re minore op. 40, L. V. Beethoven: 
Sinfonia n. 7 in la maggiore op. 92. 
“Sarà una serata d’eccezione – dichiarano 
il Sindaco Francesco Miglio e l’Assessore 
alla Cultura Celeste Iacovino – con una 
orchestra composta da ben 35 elementi. 
Roma Tre Orchestra, fondata nel 2005, è
la prima orchestra universitaria nata a 
Roma e nel Lazio, orientata all’impegno e 
all’eccellenza, volta alla diffusione della 
grande musica soprattutto tra le nuove 
generazioni. Con questo evento, di 
notevole portata, ritorna, dunque, nella 
nostra città, una serata che offrirà ai tanti 
appassionati momenti di eccellente 
spessore artistico”.

Per assistere alla serata occorre
prenotarsi al numero di tel. 324.7829089. 
Roma Tre Orchestra è in tournee in 
Puglia: nei giorni precedenti e successivi 
il concerto di San Severo si esibirà a 
Francavilla Fontana, Troia, Candela, 
Mesagne, Monte Sant’Angelo e 
Manfredonia.    Roma Tre Orchestra 
organizza concerti di musica da camera 
e sinfonici presso le sedi di Ateneo, il 
Teatro Palladium e in importanti altri 
luoghi della cultura cittadina. Negli 
ultimi dieci anni ha intrapreso tournée 
in Israele, Oman, Stati Uniti d’America, 
Cile, Brasile, Germania, Austria, Russia e 
Turchia alla testa di compagini come 
l’Orchestra dell’Accademia del Teatro 
alla Scala, l’Orchestra Sinfonica di 
Santiago del Cile, la Berliner 
Konzerthaus Kammerorchester, 
l’Orchestra Filarmonica di San 
Pietroburgo e la Istanbul State 
Symphony Orchestra.

Roma 3 Orchestra il 
21 luglio in piazza a 

San Severo.





Siamo certi che il taccuino del 
Direttore è zeppo di nomi e si sta 
lavorando con meticolosità alla 
individuazione degli elementi 
giusti da mettere a disposizione 
di mister Zeman. Un mix di 
esperienza per la categoria ma 
anche una nidiata di illustri 
sconosciuti o saranno famosi 
come amiamo definirli da queste 
parti. Si sono intensificati anche i 
contatti con Raffaele Alcibiade, 
difensore classe ’90, che ha 
giocato nella Juventus U23 nel 
girone A e che è attualmente 
svincolato.

IL NUOVO FOGGIA DI ZEMAN COMINCIA 
A PRENDERE FORMA E SOSTANZA.
Di Tiziano Errichiello

Comincia a decollare il mercato 
calciatori in entrata al Calcio Foggia. 
Sono ufficiali gli arrivi di altri due 
elementi che faranno parte della rosa 
del tecnico boemo. Parliamo di   Davide 
Petermann, come già più volte 
annunciato nei giorni scorsi, che ha 
sottoscritto un contratto che lo legherà 
al club rossonero fino al giugno del 
2023. Una operazione importante che 
vede arrivare in rossonero il 
centrocampista classe ’94, romano, che 
nell’ultima stagione ha militato nel 
Cesena in serie C con 34 presenze ed 
una rete al suo attivo. Torres, Palermo,
Teramo e Carrarese gli altri club in cui 
ha militato il calciatore. L’altro neo 
rossonero è Pietro Martino 
ventiquattrenne, laterale destro 
utilizzabile anche a centrocampo. Arriva 
a Foggia dalla Union Clodiense, dalla 
serie D. C’è molta curiosità su questa 
operazione e sul profilo di un calciatore 
che probabilmente avrebbe meritato di 
arrivare già da un po’ nelle serie 
superiori e che ha dovuto patire una 
serie di infortuni che ne hanno frenato 
la scalata. Gli occhi del Foggia sul 
calciatore che arriva alla corte di Zeman 
e che avrebbe scomodato anche 
l’interesse del Milan che non era affatto 
indifferente rispetto alla grande 
stagione del ragazzo nel massimo 
campionato dilettanti. Un ragazzo 
cresciuto nel Sassuolo e che sembra 
tornato in ottima forma e che è seguito 
da diversi mesi al punto da 
rappresentare una ottima occasione di 
mercato. Intanto sono giorni di intenso 
lavoro per Peppino Pavone quelli che 
dividono dal raduno in sede prima della 
partenza per il ritiro precampionato in 
Valle d’Aosta. 

E’ lui il nome nuovo di queste 
ultime ore al pari di Toni Markic, 
trentenne difensore bosniaco che 
ben si è comportato nella
Viterbese, di Antonio Romano, 25 
anni, centrocampista svincolatosi 
dalla Turris e poi i soliti nomi che 
circolano da giorni e che vengono 
accostati al Calcio Foggia tra i 
quali si fanno insistenti quelle che 
portano ad Alexis Ferrante e 
Jacopo Manconi. Non resta che 
attendere i frutti del grande lavoro 
di Peppino Pavone e Zdenek 
Zeman. Sono loro la garanzia del 
nuovo Foggia che sta nascendo.  
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Nella foto Davide Petermann uno dei due ultimi arrivati.



Nelle ultime tre stagioni ha 
giocato rispettivamente nella 
Reggina, nella Pistoiese, nella 
Vibonese e infine nel Cesena. 
In totale tra i professionisti ha 
disputato 136 partite segnano 
9 reti. Da un punto di vista 
tecnico Davide Petermann è un 
play offensivo. Tra i suoi punti 
di forza: il palleggio e la 
capacità di far ripartire la 
squadra in attacco. Durante il 
gioco spesso si spinge fino al 
limite dell’area avversaria 
trovando anche il gol. 

Petermann, un centrocampista 
dal sinistro che puo' far male...

Di Gianni Gliatta

Proviamo a conoscere più da 
vicino uno dei nuovi arrivati alla 
corte di Zeman, un calciatore 
che potrebbe essere una 
piacevole sorpresa per il 
prossimo campionato del Foggia, 
si tratta del centrocampista 
Davide Petermann. Il giocatore 
ha firmato un contratto biennale 
con scadenza il 30 giugno 2023. 
Nella passata stagione ha 
militato nel Cesena in serie C 
girone B, collezionando 36 
presenze tra campionato e play 
off e segnando due reti. Davide 
Petermann è nato a Roma il 25 
dicembre 1994 e inizia la sua 
carriera calcistica nel settore 
giovanile del Siena. Si 
trasferisce a Palermo dove 
disputa due campionati 
primavera tra il 2012 e il 2014 
totalizzando 43 presenze e 12 
gol. Petermann fa il suo esordio 
in un campionato 
professionistico nella stagione 
2014/15 con la maglia del Sud 
Tirol in serie C. Poi nel mercato 
invernale si trasferisce alla 
Torres, dove termina la stagione. 
Per due volte torna al Palermo, 
che detiene il cartellino. Nel 
2016 in serie A dove non riesce 
a debuttare per un infortunio e 
nel 2018 quando fa in tempo ad 
esordire in serie B, prima di 
trasferirsi alla Sicula Leonzio 
dove concluderà la stagione. 

Il suo piede migliore è 
sicuramente il sinistro con cui 
può davvero far male. È dotato 
di buona forza fisica dall’alto 
dei suoi 186 cm, possiede un 
buon dribbling e un buon 
controllo della palla che gli 
permettono di garantire 
superiorità numerica nella 
metà campo avversaria. Un 
play completo che sicuramente 
riuscirà ad entrare in sintonia 
con mister Zeman per dare 
sostanza al futuro centrocampo 
rossonero.
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Le foto del calcio sono di Luigia Spinelli
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